



El Zurich Maratón de Sevilla, tras recibir la noticia de anulaciones en los trenes previstos para el próximo fin de semana, ha tomado la decisión de dar la posibilidad a los afectados de transferir el dorsal a la edición de 2027.

Se ha puesto en marcha un formulario desde la web oficial www.zurichmaratonsevilla.es para que puedan presentar y acreditar la documentación necesaria para realizar el cambio de año del dorsal.

El cambio deberá notificarse antes del jueves 12 de febrero. Importante: una vez realizada la petición de cambio ya no será posible recoger en la feria del corredor el dorsal para correr en la edición de 2026.

Nos sumamos al profundo dolor por las víctimas y heridos del tráfico accidente ocurrido en Adamuz, sus familiares y amigos, y guardaremos un minuto de silencio antes de la salida este domingo en memoria de los fallecidos.

Asimismo, queremos manifestar toda nuestra solidaridad con los afectados por las inundaciones que están afectando a nuestra tierra.

NO8DO
AYUNTAMIENTO DE SEVILLA

**SPORT
LIFE**
MOVILIDAD, COMUNICACIÓN Y EVENTOS

asics

TotalEnergies

ZURICH